



Granja Gourmet lanza sus nuevas hamburguesas de pollo y hortalizas

San Fernando de Henares, 28 de noviembre de 2017,

Granja Gourmet, la marca bajo la que comercializa sus productos Iberoelaborados, ha sacado dentro de su línea “SIN” las nuevas hamburguesas de pollo y hortalizas.

Cada envase contiene dos hamburguesas de 140 grs. cada una, elaboradas con la mejor carne de pollo fresca, cebolla morada, zanahoria, pimiento rojo, cilantro, pimienta y orégano. Como todos los productos de la línea “SIN” no contiene colorantes, conservantes, lactosa ni gluten. Una hamburguesa para disfrutarla sin remordimientos, alta en proteínas y con un alto contenido en fibra.

Las hamburguesas de pollo y hortalizas son la última novedad de la gama “SIN” de productos elaborados de pollo, que sigue las tendencias de unos hábitos de alimentación cada vez más saludables, con preferencia por los alimentos bajos en grasas y más naturales.

La línea sin, que lanzó granja Gourmet hace unos meses, ya dispone, entre otros productos, de salchichas, hamburguesas, brochetas o churrascos de pollo.

Con esta gama, Granja Gourmet completa su amplio surtido de productos elaborados de carne de pollo y pavo que se caracterizan por llevar en su composición los mejores ingredientes, así como por no contener gluten, satisfaciendo las exigencias de los consumidores, cada vez más interesados en incluir en su dieta productos más equilibrados, sanos y naturales.

VMR

gestión y desarrollo avícola

Departamento de Comunicación Grupo VMR

www.Grupovmr.es

E-mail: direccion_comunicacion@grupovmr.es

Teléfono: 91 674 99 66